

Durante los días 10-12 de Septiembre, Devicare asistió al 3er congreso EULIS15, realizado en Alicante, y organizado por el grupo de Urolitiasis de la Asociación Europea de Urología.

Desde Devicare queremos destacar la ponencia de Adrián Rodríguez (Doctorando en el Grupo de investigación en Litiasis Renal y Biomineralización de la Universidad de las Islas Baleares) titulada "Magnesio, citrato y fitato: Efecto en sus mezclas binarias como inhibidores de la cristalización del oxalato cálcico en orina", que fue galardonada con el premio a la investigación básica. Su trabajo examina el efecto sinérgico entre el magnesio y el fitato en la inhibición de la cristalización del oxalato cálcico en orina. Además del efecto del magnesio como inhibidor de la cristalización del oxalato cálcico, presente en Lit-Control pH Up; se sugiere que su combinación con fitato, como presenta Lit-Control pH Down, puede resultar en un efecto sinérgico de gran utilidad en el tratamiento de los cálculos renales.

Asimismo, queremos destacar también la ponencia en la sala plenaria del Dr. Juan A. Galán (Jefe del Servicio de Urología del Hospital Universitario del Vinalopó y miembro de la Junta Directiva del Grupo de Litiasis de la asociación Europea de Urología - EULIS) ante más de 250 urólogos de toda Europa, acerca de la litiasis renal y el cumplimiento del tratamiento por parte del paciente. En ella destaca la dificultad en el cumplimiento del tratamiento o prevención de los cálculos renales cuando el paciente es asintomático, al no ser capaz de detectar una mejoría. Siendo todo lo contrario en el caso del paciente recurrente con múltiples cólicos nefríticos a lo largo del año, el cual ya es consciente de la importancia de su prevención. En pacientes asintomáticos, donde las recomendaciones dietéticas y/o de tratamiento médico tienden a ser difíciles de seguir, se hace patente la necesidad de una solución similar al glucómetro para el paciente diabético. Ante tales necesidades, el Dr. Juan A. Galán se mostró confiado en el aumento de adherencia al tratamiento de la litiasis renal que se puede lograr mediante el uso del dispositivo médico *Lit-Control pH Meter* debido a su facilidad de uso por parte del paciente.

"Gracias a la colaboración de Devicare con los principales investigadores y líderes de opinión en litiasis renal, hemos lanzado al mercado una solución para el tratamiento y prevención de los cálculos renales, llamada Lit-Control; y seguimos innovando día a día para mejorar la calidad de vida de las personas que tienen piedras en el riñón o que son propensas a formarlas." Apunta Rosendo Garganta, Director General de Devicare.

Los avances científicos de Devicare y sus colaboradores se consolidan ante un público de más de 250 urólogos, permitiendo establecer un abordaje preventivo de la litiasis renal a nivel Europeo y preparando así su expansión internacional.

Para más información: www.lit-control.com